

[Freiwillige Feuerwehr](#)

Freiwillige Feuerwehr: Endlich geht es an die Restarbeiten am Feuerwehrhaus-Neubau

Beigetragen von JNN am 03. Jul 2025 - 20:08 Uhr

Nachdem in zwei Gewerken seit März kein Fortschritt zu verzeichnen war, sind in dieser Woche die notwendigen Materialien zur Fortführung der Arbeiten am Neubau im Zwischendeichgelände angeliefert worden.

Nun können die Firmen die Arbeiten im Gebäudeinneren in die finale Phase bringen. Verbunden damit sind die Hoffnungen der Wehr, das neue Gebäude im Spätsommer/ Herbst in Betrieb nehmen zu können.

TEXT UND FOTO: AREND JANSSEN-VISSER

Article pictures

